
子どもたちの教育のために
畜産農協中央支所主催共進会

肉用牛　大津町が２冠

　９月20日に開催された畜産農協中央支所主催の共進
会で、黒毛和種の部と褐毛和種の部の両部門で町の畜産
農家がグランドチャンピオンを受賞し、町の肉用牛の育
成技術が高く評価されました。
　日頃から丹精込めて育てている成果が発揮されまし
た。11月２日（土）開催のふれあい畜産まつり（県大会）
での活躍を期待しています。
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「献血運動推進協力団体厚生労働大臣表彰」

献血事業の推進に貢献

　９月10日、献血運動の推進に積極的に協力し、他の模
範となる実績を示した団体として、大津町商工会が厚生
労働大臣表彰・感謝状を受けました。
　部長の山本セツさんをはじめとする商工会女性部の
皆さんが表彰の報告に来庁しました。家入町長は「人
口減少などで血液が足りず手術ができないこともある。
皆さんの活動に感謝します」と受賞の喜びを話しました。
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感謝状を持つ首藤さん（㊨から４人目）と新しく就任した寺下さ
ん㊨から５人目）

町セーフティパトロール隊が表彰

子どもたちの安全を守る

　９月26日に令和元年度全国地域安全運動中央大会が
東京都の明治記念館で行われ、町セーフティパトロール
隊が功労ボランティア団体として受賞しました。当隊
は平成12年に自衛隊OＢで結成され、主に児童の登下
校時の見守り活動や青色パトロールカーを使用しての
防犯パトロール活動をしています。今回は13年にわた
る長期的で持続的な活動が評価され、受賞となりました。

家入町長とセーフティパトロール隊の皆さん

令和元年　長寿者巡回表彰

ご長寿にあやかりたい 　町では９月15日現在、100歳以上の人が21人いま
す。今年度100歳を迎える12人に町からお祝い金を
贈呈しました。また、内閣総理大臣から長寿達成の表
彰状などが贈られました。おめでとうございます。こ
れからも元気にお過ごしください。
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※希望者のみを掲載しています。
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新しい教育委員が就任しました

　９月19日の町議会本会議で、寺
てら

下
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さんが新しい
教育委員に決定し、９月25日に就任しました。また、
10月１日に開催した教育委員会会議で、吉良教育長が
中
なか
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委員を教育長職務代理者に指名しました。そ
して、町教育委員を務めた首
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り、10月１日に家入町長から感謝状が贈られました。
今までありがとうございました。

新庁舎建設工事の安全を祈願
新庁舎建設工事起工式

新庁舎建設に向けてあいさつをする家入町長

美咲野小で環境出前講座

ごみについて考える

　小学生を対象とした環境出前講座が10月３日に美咲
野小学校で実施されました。これは、（一社）熊本県産
業資源循環協会青年部がごみについて関心を持ってほ
しいと県内の小学校で開講しているものです。児童ら
は、ごみ収集車にサンプルのごみを実際に投げ入れた
り、話を聞いたりして、県のごみの状況や、ごみの分別
の仕方などを学んでいました。

ごみ収集車にサンプルごみを入れる児童

　新庁舎建設工事起工式が10月１日、仮庁舎南側の建
設予定地で行われました。式には、家入町長をはじめ町
関係者や町議会議員など約80人が出席し、新庁舎建設
工事の安全と無事を祈願しました。家入町長は「役場庁
舎が一日も早く完成し、住民の皆さんに活用されること
が、熊本地震からの創造的復興になると考えています」
とあいさつしました。今後は、令和３年５月の完成を目
指し、本格的に工事が始まります。
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